

Fecha: Vpe: Vpe pág:

30/09/2024

\$437.029 Tirada: \$9.829.612 Difusión: Vpe portada: \$9.829.612 Ocupación:

Audiencia:

271.020 76.017 76.017 4,45%

NACIONAL Sección: Frecuencia: 0



Pág: 17

Rosa Devés pide transparentar "ojalá por ley" los salarios de todas las Ues de Chile

Luego de la filtración del sueldo de \$17 millones recibido por la exministra de Educación Marcela Cubillos durante su desempeño como académica de la Universidad San 🖳 bastián, continúan las reacciones. En el marco de la celebración de la inauguración del Neurofest 2024, organizado por las Universidad de Chile y de Santiago, la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés señaló que "yo espero que todas las universidades del país puedan y deban transparentar, ojalá por ley, sus salarios, la composición de sus cuerpos académicos. Eso lo hacemos las universidades públicas, debemos hacerlo por obligación y eso está bien".